

Ressort: Gesundheit

Pflege-Bahr stark gefragt

Berlin, 13.11.2013, 18:17 Uhr

GDN - Die private Pflegeversicherung, auch Pflege-Bahr genannt, ist für die Versicherungswirtschaft zu einem Verkaufsschlager geworden. Bis Ende Oktober hatte die Branche 270.000 Verträge vermittelt, hinzu kamen 62.600 Verträge, die bereits abgeschlossen, aber mit einem späteren Vertragsbeginn vereinbart waren, meldet die "Frankfurter Allgemeine Zeitung" unter Berufung auf eine Sonderabfrage des Verbands der Privaten Krankenversicherungen (PKV), die der Zeitung vorliegt.

PKV-Verbandsdirektor Leienbach rechnet damit, dass die geförderte Pflegezusatzversicherung im nächsten Jahr die Marke von einer Million Verträgen erreichen wird. Verbraucherschützer empfehlen Kunden, die noch die Wahl zwischen einem Pflege-Bahr und einer ungeforderten Pflegezusatzversicherung haben, die nicht geförderte Variante.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-25086/pflege-bahr-stark-gefragt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com